
  春爛漫 新緑の 4&5月の仲間メー ル交流録 

平成からから令和に 新しい時代を元気に!!   

 

 

   ● 福良さん  県尼野球の復活に向けて  夏の大会へ始動 引き続き応援を 

● 福良さんを中心に田村・大音・枝・近田・山上さんの春の行楽 花談義から昔の思い出話へ 

 

   ****** 県尼野球の復活へ 夏の大会へ始動 引き続き応援よろしく  ******** 

◎ 2019.4.7.  福良建三さん  県尼野球 夏の大会へ始動 引き続き応援よろしく 

県尼野球の復活に向けて 野球部OBの支援取組   

4月新戦力を迎えて全員一丸野球で 6月の夏の県大会へ 福良・本家 二人も可能な範囲で協力していく。 

加療中ですがそれなりに通常の生活に感謝し、楽しみながら暮らしています。 

幹事や皆さんの熱意と努力で、37会が毎年盛大に実施されていることに感謝。 

来年も参加出来るよう、日々を大切にして過ごしたいと思っている。  

今日は快晴、本家さんと久し振りに本家さんの愛車で野球部の指導のため 県尼グランドに行った。  

新チーム（1年・2 年生）になった昨年8月以降昨野球教室を2回開催したが 以降事情もあって指導に行けな

かった。 監督から今日は全員の個別指導の要請があり、昼食を挟んで４時間滞在して打撃指導を行った。 

立って1時間指導したら10分座って休憩しながら、全員に対して実施出来た。  

小生が打撃指導している間に本家さんは守備を指導、75歳の二人ではあるが二人の迫力と熱意に孫のような選手

たちも真剣に聞いてくれた。 4月から1年生が10数名入部してくると監督から聞いた。  

グランドの配管工事でまだしばらくは全面使用出来ないハンディはあるが、新戦力を迎えて全員一丸野球で 6 月

から始まる夏の県大会を戦って欲しい と願っている。  

昨年4月に赴任してきた関学大コーチ時代の教え子（田靡君）が水泳部顧問から野球部顧問に就任。 

田靡君の父親は県高校野球連盟会長、現校長職。   

4月から坂上監督、平家部長、田靡顧問にOBの江渡投手コーチ体制で名門復活にチャレンジ、。  

我々二人も可能な範囲で協力していくにしている。 引き続き応援よろしく 

 

  【広報より】  みんなの願い 今一度甲子園へ 夢がかなうとうれしい。   

              仲間みんなで応援しています  でも みんな高齢 無理せず 体調にご留意ください。 

  近隣の某高運動部の不祥事が伝えられていますが、今県尼では そんなこともなく、みんな元気一杯で 

練習に励んでいるとのメールが 野球部の始動に通っている福良さんからメールありました。 

(他校の不祥事であり、内容省略させていただきました  ご了解ください )  



仲間の交遊録  新緑がまぶしい5月   奈良の藤の花見学から 花談義が咲きました 

◎ 2019.5.5. 生駒市 福良 建三      春日大社万葉植物園の藤の花を観賞に!! 

10連休の9日目の「子供の日」疲れが出てませんか。 

 関学大野球部の春季リーグ戦の現時点の戦績は散々な状況ですがプロ野球在籍の3人のOBは活躍し好成績を挙

げてくれているのでそれなりに機嫌も良く体調も良い。 

（宮西投手＝日本ハム、10年目。荻野外野手＝ロッテ、8年目。近本外野手＝阪神、新入団）                                                                                                

天候も良いので、見頃の春日大社万葉植物園の藤の花を観に行ったら見事でした。 

 
◎ 2019.5.5.  尼崎市 田村 信子さん 

見事な藤を見ることができて良かったですね。 私達はどうやら藤の花とはご縁が無さそうです。 

何年か藤見物に出掛けて居ますが、春日大社では終わった後、城南宮も大阪福島区の野田藤も同じような状況。 

いやぁ 案外花の時期が短いのかしらね  

昨日は地元の講演で花を楽しんできました。むせかえるようなパンジーの薫りに出会い、らぴらすの花壇を横目

で見ながら公園を一周。すぐそばを 福知山線が走って居て男の子がいたら喜

ぶだろうなって思いながら楽しんできました。 

◎ 2019.5.6. 川西市 大音 恭豊さん 

私は南円堂へ行ってました。竣工後の興福寺中金堂を描きたかったのがそもそ

もの動機ですが、この南円堂の藤棚も密かに狙っていました。残念ながらほぼ

散っていました。でもこの南円堂では令和の年号入り御朱印を目当ての大行列

ができていてビックリしました。この行列、お絵描きしている間も絶えること

がありませんでした。 

藤については、春を迎える陽気につられて出かけることが多く、その先々で藤

を見ることが多かったです。昨年は葛井寺、一昨年は大洲城で描きました。こ

のうち大洲城の作品を見てください。                             

◎ 2019.5.6. 生駒市 福良 建三 

この日は妻は他用があり、小生だけで出かけました。 

渋滞・駐車場満車等を予測し車は最寄り駅近辺に駐車して、JR奈良駅まで（2区間、約10分）電車を利用。 

 奈良駅から徒歩で猿沢の池→興福寺の南円堂・中金堂・東金堂・五重の塔→東大寺をぶらぶら散策しながら春日

大社の万葉植物園に入園（500円）約20種類・200本の藤の園を見学・堪能しました。 

 帰りは近鉄奈良駅近辺で昼食をしてJR奈良駅まで行きました。 

往復で約12000歩で少し疲れ気味でしたが、良い運動にはなりました。  

南円堂には11時頃通過しましたが、外国人の多さと、御朱印の大行列には本当にビックリしましたね。 

ひょっとしたら大音さんとすれ違っていたかも知れませんね。 

【返信】 (大音) 間違いなくすれ違ってたと思います。 

もっとも私は画用紙の反射光を避けるためサングラスをしていましたが・・・ 

(福良)  そうですか。小生も帽子・サングラス・マスク姿でした 



 新緑がまぶしい五月  奈良の藤談義から 高校3年の奈良の遠足のことに・・・・・・ 

◎ 2019.5.8.  茨木市 枝 日出夫 

皆さんも奈良春日大社の万葉植物園 藤園を楽しんでおられたようで何よりです。 

小生も3日に奈良へ藤見に久しぶりに出かけました。 

快晴に恵まれ沢山の人出で鹿も隠れてあまり見かけませんでした。 

偶  々当日は興福寺の再建なった中金堂の前庭で、藤原不比等1300年遠忌が行われており、数百人の参列者を

前に興福寺の僧侶と春日大社の神官が会いよって法会を営んでいました。 

明治以前の神仏習合の世を思い起こさせる光景で、出掛けた甲斐がありました。 

叉、奈良では、高校3年の秋、現平成上皇両陛下が奈良へ来られた際、身近でお会い出来たことを思い起こし、

年月の過ぎ行くのを感じました。皆さんも、お互い元気に余生を楽しみましょう。 

◎ 2019.5.8.  尼崎市 田村 信子さん 

そうですよね ご退位の一連の行事を見ながら、県尼の遠足で市中のおられた面々は両殿下に会われて 

美智子さんが それはそれは美しかったといった話を思い出しながら 

また それを家人に話しながら TVを見て居たのですよ。 

私たちのグループは西大寺から唐招提寺のコースを楽しんでいましたのでお出会いすることはなかったのですが

ね.今となったは往時の美智子さまを拝見したかったなって思うことしきりです。 

◎ 2019.5.7. 秦野市 近田 あき子さん 

良く遠足のコースを憶えていらっしゃいますね。  

私は全然憶えていませんが、 美智子さま御一行にお会いした事は良く憶えて います。 

その後誰かが大変上手に写真を撮られていて みんなで羨ましがっていたのを思い出します。  

本当にあれから長い歳月が経ったのですね。 

. 

****************************************************************************** 

  ◎ 2019.5.16. 生駒市 福良 建三  今日は霧島ツツジ満開の葛城山へ 

 

今日は葛城山の霧島ツツジが見頃（今日の朝日新聞の朝刊 1 面にも掲載）ということで妻とロープウェイの入り

口駐車場まで車で行きました。（自宅から約1時間、駐車代1000円））。ロープウェイで山頂に行き（約6分 往

復券1500円/人）、山頂からツツジ園まで上り坂と平坦道を約20分歩いて到着。 

写真のような一目100万本と言われているツツジの景観にしばし見とれていました。 

 

体調も良く、下の谷迄降りて、下からの景観を眺め今度は上り坂を１周してから帰路につきました（約7000歩、

上り坂は少しきつかったが完歩）葛城山のツツジは今回で３回目（1回は30年前、2回目は10年前） 

残り少なくなってきた人生、やってみたい（してみたい）ことをやれる時にやる（する）と決めており、春日大

社万葉植物園の藤棚と同様もう一度ツツジを堪能したかった。 

  明日は本家車で尼崎ベイコム球場に行って県尼野球部の指導に行く予定 

（県尼グランドは配管工事で練習規制中に付き月に２～３回はベイコムで練習） 

指導の前に尼崎城を見学しょうと思っている。 

  



◎  2019.5.18. 金沢市 山上博志  福良さんへ 

春日大社万葉植物園の藤、葛城山の霧島ツツジの見学メール。 

凄く元気そうで、あんまり無理しないで、と少し思っていましたが、 今日のメールで、再投与がうまく行ってる

との事で安心しました。  

今年は日程が重なり、３７会には出れませんでしたが、 その様子は その後、水澤淑子さんと会うことが出来聞

きました。 来年は、彼女と一緒に金沢から出かけて行きたいと思っています。  

一層元気な姿を直に見たいです。頑張って下さい。  

 

【返信】2019.5.19. 福良建三  奇跡的な出会いからもう約25年の思いも込めて 

有難う。37会では会えずに残念でした。 

金沢での新生活についていろいろ聞きたかったが次回の楽しみにしておきます。 

貴兄と奇跡的な出会いからもう約25年以上経ちましたね。新規取引開始の商談で、東京の料理店で会ったのが

最初でしたね。 

料理と酒を飲みながら懇談しているうちに、 

尼崎に居たことがある→明倫中学出身→県尼高校出身→37年卒→3年8組ということが判明。 

小生が「3年7組（福良）だが知らないか」「野球部だけど知らないか」に対していずれも「知らない」と。 

少し驚き、少しがっかりさせられた。ここからは打ち解け話しが盛り上がったので、 

県尼時代の友人はいなかったのか、現在交流している同期生はいないのかに対して全くいないという返答。 

気さくで人柄も良く、初対面で好感が持てるのに何故かと聞いたらそれなりの事情・原因を話してくれて納得。 

同期会に出席して友人をつくり交流を始めたらと進言したら快諾してくれたので8組の幹事でもある中西さんに

連絡、それから37会で会えるようになりましたね。 

金沢は良い所、過去2回妻と旅行したがここ20年は行っていない。 

妻は洋裁仲間等と昨年も行って良かったと言っていますので 

チャンスがあれば小生もまた行ってみたい所。 

 【返信】2019.5.22. 金沢市 山上博志  福良さんへ 

福良さん  東京での出会いの件、よく覚えていますね。  

貴君と出会わなかったら、県尼の事は終生忘れていたかもしれません。 お蔭で３７会にも出させてもらい、楽し

い思い出も一杯です。 金沢は２０年で随分と変わり、魅力が益々多い町となりましたので  

是非遊びに来て下さい。  

 

************************ インターネット・Line ほかにも 仲間交流の芽 ******************  

    ◎ LINE にも 37会仲間 の 気楽な交流の場「県尼37会メンバー」が・・・・・・・  

現在10名ばかりですが、気楽な写真・語らい交流 本月はこちらでも 花談義がいろいろ 

   Lineの即応通信の自由な気楽さが魅力ですので、 

ホームページへは転記・転載はしませんが、見つけたら ぜひお仲間に  

また、みんなに紹介する交流あれば、県尼３７会ホームページにもご紹介ください。(広報中西) 

 

  ◎ 栄太郎の会のルーツと栄太郎 thank you !!ペナント 

   阪神淡路大震災で被災した「栄太郎」に次々と尼崎の仲間が集まってきて始まった栄太郎の会 

   そして5年前の栄太郎の会で 串焼き「栄太郎」family に贈ったThank You ペナント。 

   もう 忘れかけていると聞いて、それらについて記録した2015年11月の栄太郎の会記事を 

   6月の栄太郎の会の案内にあわせ、掲載しました。(広報中西) 

     ◎ .2015年11月阪神淡路大震災から20年記念栄太郎の会 

       https://www.infokkkna.com/ama37kai/2015/2015akieitarou00.htm 

******************************************************************************************** 
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